

Artikel: 114022BW4130

(UAG Urban Armor Gear Workflow Healthcare Battery Case | Apple iPhone 12/12 Pro | grau | bulk | 114022BW4130)



Hersteller: Urban Armor Gear (UAG)

MPN: 114022BW4130

UVP: 144,99 €

Länge: 220,00 mm

Breite: 120,00 mm

Höhe: 25,00 mm

EAN Nummer: 840283903212

Zollnummer: 8507.60.0090

Gewicht: 0,150 kg



Deutsch:

Urban Armor Gear Rugged Healthcare Workflow Case mit austauschbarem Zusatzakku für das Apple iPhone 12/12 Pro

P/N: 114022BW4130

Farbe: Weiß/Grau

Verpackungsart: Bulk (Braune Schachtel)

UAG wurde vor mehr als einem Jahrzehnt mit dem Ziel gegründet, qualitativ hochwertige, robuste und leichte Schutzausrüstung mit ultimativem Sturzschutz für Personen herzustellen, die nur das Beste von einem Produkt erwarten.

Diese Philosophie haben wir auch auf unser Design und unsere Funktionalität übertragen und innovative Lösungen für Unternehmen entwickelt. Jede von uns angebotene Lösung schützt nicht nur die für Ihren Arbeitsalltag wichtigen Geräte und versorgt sie mit Strom, sondern wir bemühen uns auch um mehr Flexibilität, ein besseres Benutzererlebnis und mehr Effizienz in Ihrem Arbeitsablauf.

Wir stellen Ihnen das UAG Rugged Workflow Case für das iPhone 12/12 Pro vor.

Mit einem eingebauten, tauschbaren Akku und optional erhältlichem Ladezubehör bietet es ununterbrochene 24/7-Leistung für Ihr iPhone. Speziell für den Einsatz in Krankenhäusern, Kliniken und anderen Einrichtungen des Gesundheitswesens entwickelt. Ideal zum Scannen von Patientenarmbändern, Medikamenten, Krankenblättern, Fläschchen und zur mobilen Dateneingabe. Das Case ist für die Verwendung von medizinischen Reinigungstüchern zertifiziert und hat die strengen Tests laut MIL-STD 810G für Stürze aus 3,6m (12 Fuß) bestanden. Es schützt Ihr iPhone vor Verunreinigungen und versehentlichen Stürzen. Das Case verfügt über eine integrierte Handschlaufe für optimalen Tragekomfort und lässt sich bequem mit der optional erhältlichen Desktop Ladestation aufladen. Dieses robuste Gehäuse besteht aus langlebigen Premium-Materialien und ist für den Einsatz in nahezu jeder Umgebung geeignet.

Optional erhältliches Zubehör aus der Workflow-Produktserie:

5-fach-Ladegerät für Cases, 5-fach-Ladegerät für Akkus, Desktop Ladestation (1x Case & 1x Zusatz-Akku), 3.000 mAh Zusatz-Standard-Akku, 5.000 mAh Zusatz-Akku mit höherer Leistung und Displayschutzglas in Industriequalität.

Features:AUFPRALLSCHUTZ

Entwickelt, um den Strapazen des täglichen Gebrauchs in nahezu jeder Umgebung standzuhalten. Erfüllt den Militärstandard MIL-STD 810G von 3,6 Metern (12 Fuß) UNUNTERBROCHENE LEISTUNG

Die schnell austauschbare Batterie (3.000mAh) lädt das iPhone kontinuierlich auf und ermöglicht so einen 24/7-Betrieb. Der optional erhältliche Zusatz-Akku mit höherer Leistung (5.000mAh) sorgt dafür, dass Ihr Gerät länger läuft, ohne dass die Batterie ausgetauscht werden muss, und eignet sich perfekt für Geräte mit prozessorintensiven Anwendungen oder für den Betrieb des Geräts im Freien, wo hellere Displays erforderlich sind KOMPAKTES, ROBUSTES DESIGN

Das leichte, schlanke und robuste Design sorgt dafür, dass das Gerät unterwegs bequem zu tragen und einfach zu bedienen ist. Eine verstellbare und abnehmbare Handschlaufe sorgt für zusätzliche Sicherheit und besseren Halt. IOS-GESTÜTZT

Integrieren Sie Ihre Lösungen nahtlos in ein iOS-basiertes Ökosystem oder modernisieren Sie Ihre Systeme mit der Leistung der iOS-Plattformen von Apple

Kompatibilität:

Apple iPhone 12, 12 Pro

Englisch:

Urban Armor Gear Rugged Workflow Healthcare Case with hot-swappable battery for Apple iPhone 12/12 Pro

P/N: 114022BW4130

Color: White Grey

Packing: Bulk (Brown Box)

Established over a decade ago, UAG was built on a mission to make quality protective gear that is rugged, lightweight and designed to have the ultimate in drop protection for individuals who demand the absolute best in product. We have taken this same philosophy and applied it to our design and functionality and created innovative solutions for the Enterprise.

Artikel: 114022BW4130

(UAG Urban Armor Gear Workflow Healthcare Battery Case | Apple iPhone 12/12 Pro | grau | bulk | 114022BW4130)



Hersteller: Urban Armor Gear (UAG)

MPN: 114022BW4130

UVP: 144,99 €

Länge: 220,00 mm

Breite: 120,00 mm

Höhe: 25,00 mm

EAN Nummer: 840283903212

Zollnummer: 8507.60.0090

Gewicht: 0,150 kg



840283903212

Each solution we offer not only protects and powers the devices critical to your workday; we also strive to add flexibility, elevate the user experience and increase efficiency across your workflow.

Introducing the UAG Rugged Workflow Case for the iPhone 12/12 Pro.

Specifically designed for use in hospitals, clinics, and other healthcare environments. Ideal for scanning patient ID bracelets, medication, charts, vials and for mobile data entry. MIL-STD 810G and medical wipe certified, this case has passed rigorous testing for 12 feet (3,6m) drops to help protect your device against contaminants and accidental drops. The case features a built-in hand strap for optimal portability, and integrated charging pins for convenient on-the-go charging with the optional charging cradle. Built with durable premium materials, this fully ruggedized case is designed to be used in almost any environment.

Optional available accessories from the Workflow product series:

5-Slot Case Charger, 5-Slot Battery Charger, Case Charge Cradle, 3.000mAh Standard Battery Pack, 5.000mAh Extended Battery Pack and Industrial-Grade Screen Protectors.

Features:IMPACT PROTECTION

Designed to withstand the rigors of daily use in almost any environment. Meets the military standard MIL-STD 810G of 12-feet (3,6 meters)

UNINTERRUPTED PERFORMANCE

The quick to change battery pack (3.000mAh) provides a continuous charge to the iPhone for 24/7 operations. The optional extended battery pack (5.000mAh) keeps your device running longer without needing to swap the battery and is perfect for devices running processor intensive applications or when operating the device outdoors where brighter displays are required

COMPACT RUGGED DESIGN
The lightweight and slim rugged design keeps the device both comfortable to carry on the move and easy to operate. It includes an adjustable and removable hand strap for added security and improved grip

IOS POWERED

Integrate your solutions seamlessly to an iOS-based ecosystem or modernize your systems to the power of Apple's iOS platforms

Compatibility:

Apple iPhone 12, 12 Pro